

Pfarrnachrichten

Ein Satz – ein Gedanke

„Bei euch aber soll es nicht so sein, sondern wer bei euch groß sein will, der soll euer Diener sein, und wer bei euch der Erste sein will, soll der Sklave aller sein.“ (Mk 10,43)

Liebe Christinnen und Christen,

„Kontrastgesellschaft“ – auch das könnte eine Bezeichnung für alle sein, die vergemeinschaftet in den Spuren Jesu durch das Leben gehen. Kontrastgesellschaft, das meint: In einer gewissen Distanz zu der scheinbaren Normalgesellschaft zu leben, in der beständiges Wachstum, Reichtum, ökonomische und militärische Macht eine nicht zu unterschätzende Rolle spielen.

Im wahrsten Sinne des Wortes sollte die Kirche eine Dienstgemeinschaft sein, ja, im öffentlichen Dienst tätig sein – „Sklave aller“!

Ich wünsche uns, dass wir füreinander und für unsere Mitmenschen gerne da sind!

Ihnen und euch eine gesegnete Woche

Ihr und euer Pfarrer Andreas Dieckmann

Gottesdienstordnung in unserer Pfarrei

Samstag, 19.10.

18.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

Sonntag, 20.10. 29. Sonntag im Jahreskreis

09.30 Uhr Kirche St. Margaretha: Eucharistiefeier

09.30 Uhr Kirche St. Mauritius: Wort-Gottes-Feier
mit Kommunionausteilung anschließend Gemeindecafé

11.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

11.00 Uhr Kirche St. Laurentius: Wort-Gottes-Feier
mit Kommunionausteilung

Bibelgesprächskreis

Der nächste Bibelgesprächskreis mit Pastoralreferent Otto Aarts findet am Donnerstag, den 24.10. um 10.00 Uhr im Jakobushaus statt.

Vorstandssitzung der Tafel Ennigerloh e.V:

Der Vorstand der Tafel Ennigerloh e.V. trifft sich am Montag, 21.10. um 17.15 Uhr im Jakobushaus zu seiner nächsten Sitzung.

Haushaltsplan Kindergärten

Der Haushaltsplan der Kindergärten für das kommende Kindergartenjahr liegt im Pfarrbüro zum Nachlesen aus.

Aufruf der deutschen Bischöfe zum Weltmissionssonntag 2024

Liebe Schwestern und Brüder,

am 27. Oktober begehen wir in Deutschland den Sonntag der Weltmission. Er steht unter dem Motto „Meine Hoffnung, sie gilt dir!“ (Ps 39,8). Mit diesem Wort aus dem Psalm 39 lässt sich auch die Grundhaltung vieler Frauen auf den pazifischen Inseln beschreiben. Sie wissen sich von Gott getragen und können so – trotz vieler Alltagsprobleme und einer systematischen Benachteiligung – ihr Engagement voller Hoffnung in das kirchliche und gesellschaftliche Leben einbringen. Zum Sonntag der Weltmission stellt uns das Hilfswerk Missio einzelne Frauen aus dieser Region vor, die aus dem Glauben heraus Antworten auf die vielen bedrängenden Herausforderungen in ihrem Leben geben. So führen sie zum Beispiel Alphabetisierungskurse durch, vermitteln medizinisches Basiswissen und klären andere Frauen über ihre Rechte auf. Misshandelten Frauen und Kindern bieten sie Schutz in sogenannten „Safe Houses“. Die Spenden, die am Sonntag der Weltmission gesammelt werden, kommen solchen missionarischen Initiativen zugute. Sie bedeuten konkrete Hilfe für Menschen, die im Glauben verwurzelt sind und sich für andere einsetzen. Wir bitten Sie: Unterstützen Sie unsere Schwestern und Brüder durch Ihr Interesse, Ihr Gebet und eine großzügige Spende bei der Kollekte am kommenden Sonntag der Weltmission. Dafür danken wir Ihnen herzlich.

Augsburg, den 22. Februar 2024

Für das Bistum Münster

† Dr. Felix Genn Bischof von Münster

Aus unserer Gemeinde

Kollekte

Die Kollekte für die KLJB und die Landfrauen Ennigerloh-Neubeckum erbrachte 330,37€.
Herzlichen Dank!

Heute halten wir die Kollekte für unseren Friedhof.

Rosenkranzgebet

Zu einem Rosenkranzgebet laden wir am Freitag, 25.10. um 9.30 Uhr in die Jakobuskirche ein.
Anschließend feiern wir um 10 Uhr eine Eucharistiefeier.

Konzert

Am 27.10.2024 findet um 17.00 Uhr ein Konzert für Orgel und Sopran in unserer Kirche statt.
Unter dem Thema: „Ave Maris stella“ wird die Sopranistin Jutta Potthoff aus Warendorf und der Domorganist aus Münster Thomas Schmitz dieses Konzert gestalten. Sie werden Werke von Rheinberger, Mendelssohn Bartholdy, Cesar Franck u.a. aufführen.

Der Förderverein für Kirchenmusik lädt zu diesem Konzert ein.

Der Eintritt ist frei. Um eine Spende wird gebeten.

Buchpräsentation der Bücherei

Am Donnerstag, 31.10. um 19.30 Uhr (Einlass 19.00 Uhr) stellt Charlotte von Feyerabend ihr Buch „Seid nett aufeinander“ im Jakobushaus vor. Der Eintritt kostet 5 Euro inkl.

Begrüßungsgetränk. Um Anmeldung unter: E-Mail: koebstje@bistum-muenster.de oder Telefon: 02524-267714 wird gebeten.

Senioren

Alle Senioren sind am Donnerstag, 14.11. zu einer Fahrt zum Planetarium nach Münster eingeladen. Dort wird ein 50-minütiges Programm zum Thema: „Mission Erde“ gezeigt. Personen mit 50% Schwerbehindertenausweis bekommen einen vergünstigten Eintritt. Bitte geben Sie bei der Anmeldung im Pfarrbüro an, wenn Sie so einen Ausweis besitzen. Anschließend geht es weiter zum Reibeplätzchen essen auf dem Hof Lohmann in Freckenhorst. Der Bus fährt um 8.50 Uhr ab Ludgerusstraße und um 9 Uhr ab Markt. Die Rückkehr in Ennigerloh ist für ca.15 Uhr geplant. Anmeldungen werden gerne im Pfarrbüro entgegen genommen.

Öffnungszeiten der Bücherei

dienstags	9.00 – 11.00 Uhr
	15.00 – 17.00 Uhr
mittwochs	15.00 – 17.00 Uhr
donnerstags	16.00 – 18.00 Uhr
freitags	16.00 – 18.00 Uhr
samstags	10.00 – 12.00 Uhr

ÖFFNUNGSZEITEN IM PFARRAMT ST. JAKOBUS

Montag, Dienstag, Mittwoch	08.30 – 12.00 Uhr
Donnerstag	08.30 – 12.00 Uhr und 15.00 – 18.00 Uhr

Tel.: 02524 26770

E-mail : stjakobus-ennigerloh@bistum-muenster.de

Internet: www.kirche-ennigerloh.de

FRIEDHOFSVERWALTUNG

Ansprechpartnerin: Claudia Stichling

Robert-Koch-Str. 3

59269 Beckum

montags – donnerstags von 08:00 – 12:00 Uhr

Tel.: 02521 93 12 69

stichling-c@bistum-muenster.de